

## Camps planta cara a De Cospedal y lleva la defensa del Tajo-Segura al congreso del PP

La ponencia elaborada por Mercedes Alonso para el cónclave regional de los populares rechaza un cambio en la legislación que regula la conducción



**PERE ROSTOLL** Camps no cede frente a María Dolores de Cospedal. El próximo congreso autonómico del PP, que se celebrará el tercer fin de semana de octubre, planteará una defensa a ultranza de la vigencia del Tajo-Segura -una conducción vital para el abastecimiento hídrico de las comarcas alicantinas- con un rechazo categórico a cualquier modificación de la legislación, en clara referencia al Estatuto de Castilla-La Mancha, que actualmente regula los envíos de agua. La clara postura del PP de la Comunidad queda explicitada negro sobre blanco en la ponencia que ha elaborado la ilicitana Mercedes Alonso, portavoz de los populares en Elche y vicepresidenta de la Diputación.



Mercedes Alonso junto a Carlos Mazón ayer durante la presentación del texto en la sede del PP de Alicante A. I.

La reivindicación del Tajo-Segura en el congreso autonómico del PP choca de plano con las tesis de María Dolores de Cospedal, presidenta de los populares de Castilla-La Mancha y número dos de Génova. El próximo 14 de octubre, justo 72 horas antes de que arranque el cónclave de los populares valencianos, De Cospedal será la encargada junto al presidente castellano-manchego, el socialista José María Barreda, de defender en el Congreso la toma en consideración del nuevo Estatuto de esa autonomía. El texto de la propuesta, aprobado con el voto favorable de los socialistas de Barreda pero también de los populares con De Cospedal al frente, incluye liquidar el Tajo-Segura en 2015. En plata, cortar el grifo del agua a la provincia de Alicante en siete años. El documento provocó el enfado de Francisco Camps y una amenaza de rebelión del murciano Ramón Luis Valcárcel.

En el último congreso nacional del PP, celebrado en junio en Valencia, la ponencia se limitaba a hablar, sin referencias explícitas, de transferencias hídricas entre cuencas excedentarias y deficitarias. Pero nada más. Era una manera de no eclipsar la decisión de Mariano Rajoy de elevar a De Cospedal a las alturas. Ahora, en el congreso regional, no hay nada que tapar. Es un cónclave de aclamación de la figura de Francisco Camps y, por tanto, el PPCV no va a ceder ni un ápice en sus planteamientos. Pese a todo, Mercedes Alonso trató de echar balones fuera sobre el asunto para no evidenciar la diferencia de criterio que afecta a los populares en este conflicto.

"Nuestra posición no se mueve ni un ápice de lo establecido en el último congreso nacional del PP, en donde negro sobre blanco se hablaba de la cesión de cuencas excedentarias a las cuencas deficitarias", apuntó Alonso durante la presentación de su ponencia que lleva por título "Sí a la vida". Tampoco aclaró la edil ilicitana, también diputada en el Congreso a pesar de que abandonará ese puesto en breve, la posición que tomarán los diputados del PP de la Comunidad durante el debate en la Cámara Baja. Si votan a favor, como planteará De Cospedal, estarán avalando un texto que propone acabar con la conexión hídrica a Alicante, a expensas, no obstante, de la "limpieza" que pueda sufrir el texto en el trámite parlamentario.

Sin entrar en el fondo de la cuestión, Alonso recalcó que "la posición del PP es el planteamiento de un Pacto Nacional del Agua, con el mantenimiento del Plan Hidrológico Nacional (PHN), en el que se recoja la cesión de recursos de cuencas excedentarias a las deficitarias". "Llevamos negro sobre blanco esa reivindicación" de la que "el PP no se mueve ni un ápice", insistió a preguntas de los periodistas. Alonso aseguró así que "los trasvases de cuencas excedentarias a deficitarias garantizan un agua de calidad, suficiente y segura". En este sentido, la dirigente del PP reivindicó el trasvase del Ebro y consideró "necesario" terminar el trasvase Júcar-

Vinalopó con una solución que "permita satisfacer las necesidades de los usuarios" aunque la ponencia no reivindica, en modo alguno, la toma desde Cortes de Pallás.

#### Manifestación ante el Congreso

"No entendemos que un Gobierno se pueda permitir el lujo de acabar con el sector del campo en el Sureste español. Por eso nosotros vamos a pelear y luchar por el trasvase Tajo-Segura", aseguró ayer el presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, que además es vicepresidente del Sindicato Central del Acueducto Tajo-Segura. Serrano, una vez se ha dado a conocer que el Congreso debatirá la toma en consideración de la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha, el 14 de octubre, aseguró a esta redacción que cuando se restablezca el presidente del Sindicato, Francisco del Amor, de una baja médica, tomarán decisiones al respecto. No obstante, preguntado por este periódico, aseguró que como responsable de los regadíos de Alicante está de acuerdo en presentar ese día las 120.000 firmas en apoyo del trasvase y en protagonizar una concentración en Madrid en pro del Tajo-Segura, tal y como había anunciado el propio Del Amor. Informa Tono Calleja.